



令和5年 12月 1日 発行

あっという間に時が過ぎ、今年も残すところあとひと月となりました。

先月は戸外に出る機会を多く取り入れました。少しずつ距離を伸ばしながら、保育者や友だちと手を繋いで20～30分ぐらい歩けるようになってきています。周りのものに興味津々の子どもたちは、遠くの方から飛行機が飛んでいる音が聞こえると、立ち止まって空を見上げ「あー」と声をあげて指をさして皆に知らせたり、保育者に「飛行機だね」と言葉にしてもらおうと頷く子や「ひこうきー！」と嬉しそうに真似をして言葉にする子、じっと見つめている子など一人ひとりさまざまな様子が見られ、とてもにぎやかに歩いています。また、目的地までの道中でねこじゃらしや木の実、葉っぱなどを見つけると「みて!」「はっぱ」と発見したものを身振りや単語で教えてくれることが増えてきました。

戸外だけでなく室内でも、保育者や友だちと言葉のやり取りが増えてきています。ままごとをしていると「どうぞ」と言っておちそうを持ってきてくれたり、やってほしいことがあると「せんせ!」「やって」と伝えてくれるようになってきました。友だちが使っている玩具を何も言わず取ってしまうことや取り合いをする時もあるので、保育者が「そういう時は貸してって言うんだよ」と促すと、「かして」と言えることも増えてきています。まだまだ、言葉よりも先に手が出てしまうことはありますが、その都度その場にあった言葉を伝えるようにしています。今後も、保育者や友だちとやり取りをしながら、保育者や友だちと一緒にあそぶ楽しさを感じられるようにしていきたいと思います。



<今月のねらい>

- ・体調に気をつけて、戸外に出て身体を動かす。
- ・タオル、コップを自分で出し、決まった場所に置く。

<今月の活動>

- ・散歩（石川橋公園、赤徳公園、線路沿いなど）
- ・運動遊び（またく、くぐる、跳ぶ、走るなど）
- ・指先遊び（ひも通し、クレヨン、粘土、砂遊びなど）
- ・クリスマス会 など

おねがい

自分でコップやタオルを出して支度をしています。

コップの袋は、

- ・自分で開け閉めしやすい滑りの良い紐
 - ・小さすぎず大きすぎないサイズのもの
- のご用意をよろしくお願いいたします。



保育園での散歩用ジャンパーをお預かりいたします。安全面を考え、フードがなく、脱ぎ着しやすいもの、必ず記名をお願いします。

登園時に着ているものでよい場合は、お持ちいただかなくても大丈夫です。

